
La fête de l’ascension du Seigneur est
toujours célébrée un jeudi cette
année le 18 mai, 40 jours après la fête
de Pâques. Jésus nous invite à avoir
confiance en lui. Comme à ses
apôtres, à nous aussi l’Esprit-Saint est
promis. 

18 mai
ASCENSION 



Souvenez-vous : 
Trois jour avant, Jésus avait été arrêté, frappé puis mis à mort sur une croix. Jésus
était mort. Dans la nuit de Pâques, il est ressuscité. Les 40 jours qui ont suivi la
résurrection, Jésus est apparu plusieurs fois à ses disciples. Il est venu les
rencontrer             pour leur apporter la paix et continuer de les préparer pour
être                                ses témoins auprès de toutes les                                           nations
en                           commençant par les habitants de la ville                     de Jérusalem. 

Vous rappelez-vous ce que l’on a célébré à Pâques ?
On a célébré la résurrection de Jésus.



Cher Théophile, dans mon premier livre j’ai parlé de tout ce que Jésus a fait et
enseigné depuis le moment où il commença, jusqu’au jour où il fut enlevé au
ciel, après avoir, par l’Esprit Saint, donné ses instructions aux Apôtres qu’il
avait choisis. C’est à eux qu’il s’est présenté vivant après sa Passion ; il leur en a
donné bien des preuves, puisque, pendant quarante jours, il leur est apparu et
leur a parlé du royaume de Dieu.
Au cours d’un repas qu’il prenait avec eux, il leur donna l’ordre de ne pas
quitter Jérusalem, mais d’y attendre que s’accomplisse la promesse du Père. Il
déclara : « Cette promesse, vous l’avez entendue de ma bouche : alors que Jean
a baptisé avec l’eau, vous, c’est dans l’Esprit Saint que vous serez baptisés d’ici
peu de jours. » Ainsi réunis, les Apôtres l’interrogeaient : « Seigneur, est-ce
maintenant le temps où tu vas rétablir le royaume pour Israël ? » Jésus leur
répondit : « Il ne vous appartient pas de connaître les temps et les moments que
le Père a fixés de sa propre autorité. Mais vous allez recevoir une force quand
le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem,
dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la terre. »
Après ces paroles, tandis que les Apôtres le regardaient, il s’éleva, et une nuée
vint le soustraire à leurs yeux. Et comme ils fixaient encore le ciel où Jésus s’en
allait, voici que, devant eux, se tenaient deux hommes en vêtements blancs, qui
leur dirent : « Galiléens, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel ? Ce
Jésus qui a été enlevé au ciel d’auprès de vous, viendra de la même manière
que vous l’avez vu s’en aller vers le ciel. »

Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 1, 1-11)



Que se passe-t-il le jour de l’Ascension ?
Jésus parle à ses disciples, il les prépare à recevoir l’Esprit-Saint afin qu’ils
puissent témoigner de l’amour de Dieu pour tous les hommes et ainsi leur faire
connaître et rencontrer Jésus. Jésus leur dit « Vous c’est dans l’Esprit Saint que
vous serez baptisés d’ici peu de jours ». Un peu plus loin dans le texte, Jésus leur
redit « vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ;
vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et
jusqu’aux extrémités de la terre. » 



Ensuite que fait Jésus ? 
Les Apôtres regardent Jésus qui s’élève. Jésus se sépare de ses disciples, il est
emporté au ciel dans une nuée. Deux hommes en vêtements blancs
apparaissent et s’adressent aux Apôtres. « Galiléens, pourquoi restez-vous là à
regarder vers                         le ciel ? Ce Jésus qui a été enlevé au ciel d’auprès de
vous, viendra                        de la même manière que vous l’avez vu s’en aller vers
le ciel. »



Que veut nous dire Jésus ? 
Jésus nous invite à avoir confiance en lui. Comme à ses apôtres, à nous aussi
l’Esprit-Saint est promis. 

Aujourd’hui on n’entend plus la voix de Jésus comme il y a 2000 ans, mais
on l’entend à nouveau par la Parole de Dieu proclamée et reçue au fond de
notre cœur. Et aussi grâce aux témoignages des personnes qui au nom de leur
Foi en Jésus parlent de bonté, d’amour, de service. Jésus nous aide à faire le
bien, à aimer, à pardonner, à être témoins de l’amour de Dieu pour tous les
hommes. Dieu nous aime, il veut notre bonheur et il nous accompagne sur ce
chemin.

On ne voit pas Jésus comme il y a 2000 ans mais on le voit dans
chaque être humain que l’on aide, sert, soutient, aime. On peut à
nouveau toucher Jésus et goûter sa présence lorsque l'on reçoit
l’Eucharistie et aussi lorsque son 
Esprit-Saint nous donne de bonnes 
idées au fond de notre cœur pour 
servir et aimer les personnes que l’on rencontre.


